



Ergonomía y diseño en tendencia para baños contemporáneos con ramonsoler.

El monomando de lavabo de caño alto de la colección Prisma de ramonsoler. no solo mejora la funcionalidad al dejar más espacio entre el grifo y el lavabo, sino que también favorece una experiencia más cómoda e intuitiva. Esta configuración se adapta a las nuevas formas de entender el baño como un entorno de bienestar, combinando usabilidad, diseño y una cuidada proporción visual.

En el diseño de baños actuales, donde la estética se alinea cada vez más con la funcionalidad, el monomando de lavabo de caño alto de la colección Prisma de ramonsober se consolida como una pieza clave para proyectos que buscan diferenciarse por su elegancia y ergonomía.

Concebida bajo una filosofía de diseño vanguardista, la colección Prisma destaca por sus formas geométricas limpias y un estilo arquitectónico que aporta carácter a cualquier espacio, razón por la cual ha sido galardonada con el prestigioso premio *Red Dot Winner*.

Dentro de esta línea, el modelo de caño alto ha sido especialmente pensado para lavabos tipo bol o sobre encimera, ofreciendo una solución que responde tanto a criterios estéticos como de confort en el uso diario.

Acabados de alta resistencia *Quality Finish*

Prisma está disponible en cuatro sofisticados acabados: cromo, *black velvet*, oro cepillado y grafito. Cada uno ha sido tratado con el exclusivo sistema *Quality Finish*, que incorpora tecnologías avanzadas para garantizar una durabilidad superior y una estética impecable.

Los acabados grafito y oro cepillado utilizan tecnología PVD (*Physical Vapor Deposition*), lo que proporciona una resistencia hasta diez veces mayor que el cromado convencional, según ensayos de niebla salina. Este tratamiento asegura una máxima calidad, incluso en los entornos más exigentes. El acabado *black velvet*, un negro mate con efecto velvet, es el resultado de la fusión entre innovación tecnológica y sensibilidad estética. Aplicado mediante un proceso de recubrimiento electrostático sobre galvanizado, este acabado no solo destaca por su elegancia sobria y contemporánea, sino también por sus cualidades técnicas superiores.

La superficie aterciopelada, suave al tacto, transforma cada interacción en una experiencia sensorial única, elevando la percepción del diseño más allá de lo visual. Además, su tratamiento antihuellas permite mantener la superficie limpia e impecable con el uso diario, reforzando su funcionalidad en entornos exigentes.

Su resistencia a la corrosión ha sido validada en las pruebas más rigurosas de niebla salina, lo que garantiza una durabilidad excepcional incluso en condiciones de alta humedad o exposición prolongada. El efecto velvet no es solo una cuestión de estética: es una declaración de calidad, diseño y compromiso con la excelencia.

Por último, el acabado cromado se fabrica mediante el exclusivo sistema de ramonsober. *Diamond*

Finish, un proceso de cromado de alta precisión que proporciona un brillo extra y una superficie altamente resistente, gracias a estrictos controles de calidad.

Estilo que cuida el planeta

El compromiso medioambiental de ramonsober, también está presente en esta pieza, gracias a un limitador de caudal integrado que restringe el flujo a un máximo de 5 litros por minuto, contribuyendo al ahorro de agua sin perder confort.

La versión de caño alto del monomando Prisma no es solo una propuesta de diseño, sino una respuesta a las demandas actuales de funcionalidad, sostenibilidad y personalización en el baño. Una tendencia que se impone y que convierte cada detalle en una oportunidad para crear espacios con alma. En definitiva, la colección Prisma de ramonsober, ofrece una amplia y completa selección para satisfacer todas las necesidades de los usuarios. Su versatilidad y excelencia para todo tipo de proyectos se hace evidente en la variedad de tamaños y modelos disponibles, que permiten adaptar el diseño del baño a cada estilo y necesidad. Prisma es una opción ideal para quienes buscan productos de alta calidad, funcionales y elegantes, capaces de transformar cualquier baño en un auténtico oasis de lujo y comodidad. ■

Prisma está disponible en cuatro sofisticados acabados: cromo, *black velvet*, oro cepillado y grafito

